

Kulinarische Highlights aus dem Naturgarten Kaiserstuhl und Tuniberg auf der Plaza Culinaria

Bereits zum 17. Mal präsentieren sich die „Kaiserlich genießen“-Partner der Naturgarten Kaiserstuhl GmbH vom 08. bis 10. November 2024 auf der kulinarischen Erlebnis- und Verkaufsmesse Plaza Culinaria in Freiburg. An einem großen Gemeinschaftsstand laden Produzenten aus der Region Kaiserstuhl und Tuniberg die Messebesucher ein, ihre hochwertigen Produkte zu entdecken.

Mit dabei sind:

- Ölmühle Fessinger aus Breisach-Hochstetten, die mit hausgemachten Essigen, Ölen und Aufstrichen überzeugt.
- Das renommierte VDP.Weingut Stigler aus Ihringen, das Weine vom Kaiserstuhl und Freiburger Schlossberg präsentiert.
- Die Burkheimer Winzer aus Vogtsburg-Burkheim, die mit ihren edlen Weinen die Vielfalt der Region aufzeigen.
- Der Pilzhof Rein, bekannt für seine frischen und getrockneten Edelpilze sowie Pilzpulver, darunter Kräuterseitlinge, Austern- und Shiitakepilze aus Breisach-Gündlingen.
- Die Erzeugergemeinschaft von Pino Magma, dem Markenwein vom Kaiserstuhl, deren lizenzierte Weißweine aus Grau- und Weißburgundertrauben durch Handwerkskunst und Liebe zur Heimat begeistern.
- Das Käseimuseum aus Endingen, das die Käsekultur der Region lebendig hält.
- Das Team der Naturgarten Kaiserstuhl GmbH, das umfassende Informationen zur Region Kaiserstuhl und Tuniberg bietet.

Besucher finden den Stand Nr. 2.2.5 des Naturgartens Kaiserstuhl zentral in Halle 2, direkt neben den Tuniberger Winzern von Tuniberg Wein e.V.. Hier können Sie die regionale Vielfalt hautnah erleben und sich über die Produkte und die Region informieren.

Weitere Informationen zur Messe Plaza Culinaria und dem Rahmenprogramm finden Sie unter www.plaza-culinaria.de.